



SALAMANCA

## La Universidad amplía sus relaciones con China

■ La Universidad de Salamanca reforzará las relaciones con la Universidad de Harbin (China) mediante el desarrollo de nuevas vías de colaboración que permitan ampliar tanto el número de estudiantes de intercambio como impulsar el desarrollo de nuevos programas. Ese fortalecimiento se ha logrado en la visita que realizó el pasado miércoles la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano, a la institución china. | EFE